



LA FINANCIERE DE L'ECHIQUIER

PRESSEMITTEILUNG

La Financière de l'Echiquier setzt Expansionskurs in Europa fort

Sechs Fonds in Österreich zum Vertrieb zugelassen

Paris / Frankfurt, 10. Juni 2015 – Die unabhängige französische Fondsgesellschaft La Financière de l'Echiquier hat für sechs UCITS-Fonds die Vertriebszulassung in Österreich erhalten. Ab sofort sind die vier Aktienfonds Echiquier Agressor (ISIN: LU0969068971), Echiquier Global (ISIN: LU0969070019), Echiquier Major (ISIN: LU0969070365) und Echiquier Agenor (ISIN: LU0969069516) sowie der ausgewogene Mischfonds Echiquier ARTY (ISIN: LU0969069607) und sein konservatives Pendant Echiquier Patrimoine (ISIN: LU0969070449) für Anleger in Österreich investierbar. „Mit diesem Schritt starten wir nun auch unsere Geschäftsaktivitäten auf dem österreichischen Markt“, sagt Jörg Ahlheid, Head of Sales & Distribution für Deutschland und Österreich.

„Im Umfeld anhaltend hoher Volatilität, sowohl bei Aktien als auch auf dem Rentenmarkt, gewinnt die gezielte Auswahl von Einzeltiteln an Bedeutung. Mit unserer ausgewiesenen Expertise im aktiven Enterprise-Picking bei europäischen Aktien und Anleihen bieten wir wettbewerbsfähige Investmentlösungen“, so Ahlheid. Der Start der Geschäftsaktivitäten in Österreich markiert einen weiteren wichtigen Schritt von La Financière de l'Echiquier innerhalb ihrer langfristigen europäischen Wachstumsstrategie.

Über La Financière de l'Echiquier

La Financière de l'Echiquier wurde 1991 von Didier Le Menestrel und Christian Gueugnier gegründet und zählt zu den marktführenden unabhängigen Fondsgesellschaften in Frankreich. In Paris ansässig, ist die Fondsboutique erfolgreich auf Enterprise-Picking spezialisiert. Das Unternehmen beschäftigt insgesamt 100 Mitarbeiter und verwaltet ein Vermögen von 8,7 Milliarden Euro. In Deutschland vertreibt die Gesellschaft aktuell fünf Aktienfonds, zwei Mischfonds und einen Wandelanleihefonds. Die erfolgreiche Fondspalette wird privaten und institutionellen Investoren außerdem in Frankreich, den Niederlanden, der Schweiz, Belgien, Italien, Spanien und Luxemburg angeboten. Das Kapital von La Financière de l'Echiquier wird vollständig von der Geschäftsleitung und den Mitarbeitern gehalten. 2004 wurde die Stiftung La Financière de l'Echiquier gegründet, die sich in Frankreich für sozial und beruflich benachteiligte Menschen einsetzt. Weitere Informationen zur Stiftung finden Sie unter www.fondation-echiquier.fr und zu La Financière de l'Echiquier unter www.lfde.com.